



## 15. Hauptversammlung vom 12. Februar 2021



Ohne nur die leiseste Vorfreude kam das Datum der Hauptversammlung näher und näher. Wir alle wussten schon lange, dass uns die Pandemie mit COVID-19 unser grosses Fest vermiesen würde. Auch die an neuer, nobler Stätte geplante Versammlung unter der Leitung des Ratsvorsitzenden 2021, Maximilian Holzer, hatte so keine Chance.

Gehen wir etwas zurück. Nachdem unser Wunschversammlungsort, der RütliSaal so umgeordnet wurde, dass kaum mehr eine Versammlung möglich war und auch sonst einiges nicht klappte, erhielt der Ältestenrat aus den Reihen der GoldGuugger Reklamationen und auch Vorschläge als Alternativen zum RütliSaal. Der Ältestenrat wurde sofort aktiv und fand im Spiegelsaal des «Wilden Mann» eine echte Möglichkeit. Der Zuständige für diesen Anlass seitens des «Wilden Mann» zeigte sofort Bereitschaft, unsere Wünsche zu erfüllen. Doch die Premiere für uns musste leider verschoben werden, auf den 25. Februar 2022, sollten dann Versammlungen wieder möglich sein.

Und so kam es, dass die 15. Hauptversammlung vom 12. Februar 2021 schriftlich durchgeführt werden musste. Auch wenn dies für alle im Ältestenrat eine neue Situation darstellte, wurden die Arbeiten ohne Zögern mit gewohntem Elan angepackt. Am 7. Januar 2021 wurde die 15. HV vorbereitet und per 1. Februar 2021 erging die entsprechende «Einladung zur schriftlichen HV» an die hochverdienten GoldGuuggerinnen und GoldGuugger. Die Einladung enthielt nach der Begrüssung durch den Ratsvorsitzenden 2021, Maximilian Holzer die folgenden Traktanden:

- Protokoll der 14. HV vom 21. Februar 2020.
- Rückblick auf das letzte GoldGuuggerJahr (Anhang zur Einladung).
- Ältestenrat mit Danksagung an die abtretende Ratsvorsitzende Bernadette Schürmann und Wahl des neuen Protokollführers Jöri Brun von den «Spötzer». Die Aufgaben im Ältestenrat werden im laufenden Jahr wie folgt wahrgenommen: Archivarin: Brigitta Gehrler, Chronist: Roland Frey; Fäschtmeister: Maximilian Holzer, Protokollführer Jöri Brun, Ratsvorsitzender Maximilian Holzer, Säckelmeister: Hans Reber, Tintenknecht: Bernadette Schürmann, Zeugherr: Herbert Moos, Zeremonienmeister: Roland Frey.
- Den ordentlich zurücktretenden Rechnungsprüfern Beat Kaufmann (1. RP, 3 Jahre) und Barbara Schaller (2. RP, 1 Jahr) wird grosser Dank für ihre Arbeit ausgesprochen. Als deren Nachfolger werden Walter Klaba Suter (Müsali-Musig) und Franz Räber (Gaugewäudler) vorgeschlagen und auch gewählt.
- Anträge Mitglieder zu Händen der «Versammlung» sind keine eingetroffen.

- In Sachen Kasse durfte abgestimmt werden über den Kassa- und Revisorenbericht 2020, den Jahresobolus und das Budget 2021 (Anhänge zur Einladung).
- Zur Aufnahme von Neumitgliedern kam es leider nicht, da dafür gemäss unserem Gesellschaftspapier die persönliche Anwesenheit eines Kandidaten eine Bedingung darstellt. Die drei zur Aufnahme pendenten Kandidaten Yvonne Blättler, Glögglifrösch; Jonas Glutz und Simon Muggli von der Rasselbandi werden uns deshalb bis zur nächsten Hauptversammlung als gern gesehene Gäste begleiten.
- Folgende Dienstjubiläen durften vermeldet werden: 10 Jahre: René Baruffa, Christine und Hans Reber. 5 Jahre: André Birrer, André Blanc, Gaby Bühler, Gery Kubisch und Tomas Zwyer.
- Die geplanten Anlässe (s. Website «Aktuell») sind üblicherweise Grendweh-Abend, Sommerfest Stamm-Treffen im Juni, September, Dezember und Januar/Februar.
- Das gesamte VK 20 unter der Leitung des VKP Urs Schenker steht mangels Abnützung verdankenswerterweise auch bis zur nächsten HV nochmals zur Verfügung.
- Der «beigelegte» Stimmzettel wird per 12. Februar 2021 (Komische Frytig) zurück-erwartet.

Am 18. Februar 2021 fand unter Einhaltung sämtlicher Bundesrats- und Kantonsbestimmungen im Zusammenhang mit der Pandemie und unter scharfer Kontrolle des unabhängigen GoldGuugger-Revisors 2018-2020, Beat Kaufmann, die Auszählung der Stimmzettel statt. Per 12. Februar 2021 sind 74 Stimmzetteln (erfreuliche Beteiligung!) eingetroffen und durften ausgewertet werden (es kamen später noch ein paar dazu). Der Ältestenrat ist über die Resultate sehr erfreut. Ebenso gelten die erhaltenen Komplimente für die geleistete Arbeit als Aufsteller. Die detaillierten Resultate wurden am 3. März 2021 allen zugestellt.

Als Überraschung brachte unser ZEM den in Zusammenarbeit mit Erwin Vonarburg geschaffenen Kleber mit, welcher auf die 15. HV zur Abgabe vorgesehen waren. Da bis heute kein grösserer Anlass geplant ist, verfügt jedes Ratsmitglied über einige Kleber zum raschen Verteilen an alle GoldGuugger.

Nun freuen sich alle auf ein baldiges Ende der Pandemie, auf dass wir uns bald wieder zuprosten dürfen an GoldGuuggerAnlässen und dann die nächste HV im Spiegelsaal des Wilden Mann feiern dürfen!

GoldGuugger Lozärn  
Der Ältestenrat

Roland L. Frey, Chronist

Kriens, 3. März 2021